
COMERCIALIZACION DE LA CARNE.- Que el Ministerio de Agricultura agilice la co mer
cialización de. la carne y que se hagan públicos los precios en los mercados nacional e in
ternacional, han pedido los miembros de la Junta Directiva de la Asociación de Ganaderos de El 
Salvador. De izquierda a derecha: Felipe Antonio López, Arturo Si meón Maga na, Ricardo Posa
da y Vlises González. De pie: Leo López y López, Adán Molina Garay e Hildebrando Umana .. lt 
(Foto' de Penate Zambrano). 

SI.Sugiere Crear Más. 
Institutos Tecnológicos 

En previción de las futuras in
. l!ersiones en el campo industrial, el 
pafs debe prepararse lo más rápi-

. damente posible en la capacitación 
de obreros calificados, dijo a EL 
.DIARIO DE HOY el doctor Fer
nando .AJvarado Piza, Presidente 

· de la AS!. 
La Directiva de la ASJ ha' 

comprobado que el gobierno ya 
está dando los pasos en la capaci
tación verdadera de la mano de 
bra al anunciar que se re-

formarán las leyes relativas a los. 
aprendices y al aprendizaje, dijo el 
Dr. Alvarado Piza. 

NUEVOS INSTITUTOS 
TECNOLOGICOS 

Otro factor adicional,-añadió, es 

ºe l incrementar el cupo de los insti
tutos tecnológicos q' funcionan en 

:~l'á~s ~i~~eors~~~l~:sra~asta1~~ 
centros educativos, explicó. 

Luego seria muy atinado, 
prosiguió, el que se establecieron 
otros institutos tecnológicos en di
ferentes rumbos del pafs, para, as!, 
facilitar la preparación de jóvenes 
en las tareas que requira la in
dustria. 

Pero la ASI ya empezó su tarea 
de investigación de las necesidades 
nacionales en lo del aprendizaje de 
las técnicas. Un paso siguiente es 
i8 visita que hará hoy al Instituto 

Dañino el Apoyo a Grupos 
Subversivos: Cnel. lópez 

Es dañino el apoyo que directa 
o indirectamente se le presta a 
algunas agrupaciones subversivas, 
dijo el coronel Antonio López en 
una entrevista con EL DIARIO DE 
HOY. . 

El funcionario afirmó que 
agrupaciones que no tienen 
personeria jurfdica y que se han 
dado a conocer como extremistas, 

gan el apoyo de algunos medios 
de información, en donde tales 
grupos aparecen hablando de 
•
11 justicia social" o de otros tér-

minos adoptados para lograr 
simpa tia. 

El coronel López se extraño de la 
confianza que tales entidades 
subversivas han logrado en al
gunos medios y dijo que tal si
tuación podrfa ser dañina a la 
misma paz y seguridad que se 
busca para la sociedad sal
vadoreña. 

En cuanto a las investigaciones 
que se siguen sobre la muerte del 

-Favor pase a la Pág. 9. 

ACCiÓn Cívica Construirá 
un Instituto Tecnológico 

"Es inobjetable 9ue El Salvador especialmente. 
necesita más técmcos y por ello, Acción Clvica fue fundada hace 
Acción Cívica Militar se ha im- quince años y con la ayuda del go
puesto Ja tarea de construir un biemo, de la Asamblea Legislativa 
Instituto Tecnológico en el que se y de otras entidades guber
puedan formar jóvenes de escasos namentales y de la libre empresa, 
recursos", dice a EL DIARIO DE ha recorrido toda la República con 
HOY, el coronel Ricardo Anlbal · sus campañas educativas, cul
Marcia, Jefe de Ac.c1ón Cívica turales, médico-sanitarias; 

. Militar y promotor, ¡unto. con el agricolas, deportivas, etc., que, 
L capitán Vfctor Manuel Baires, de según se informa han dado los 

Ja idea de levantar el Instituto. frutos esperados, logrando me-

Tecnológico Centr~mericano con 
sede en Santa Tecla. La visita tiene 
el objeto de ver las necesidades del 
eentro y las posibilidades de 
aumentar el cupo en la institución, 
lo que sólo se puede comprobar con 
un estudio detenido efectuado con 
las autoridades educativas del 
Instituto, dijo por último. 

4 años de cárcel a 
ex-jefe de Alcaldla 

Cuatro años de cárcel le fueron 
impuestos al reo presente Br. 
Edgardo López Guadrón procesa
do en el Juzgado Primero de 
Hacienda por peculado en la 
Alcaldía de San Salvador. 

López Guadrón -según el 
juicio- desempeílaba el cargo de 
Jefe de la Sección de Construcción 
y manterumiemO ae la alcaldia de-

-Favor pase a la Pág. 11. 
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Eficiencia de Cardiólogos 
del País Señala Paciente t"l 

r 
fermedades del corazón alarman:. o La eficiencia de médicos y 

personal Para-Médico es
pecializado en erúermedades del 
corazón, señala la señorita Julia 
Teresa Corea Morales, quien fue 
objeto de una operación de corazón 
abierto y pertenece a la Sociedad 
de Corazones Nuevos. 

lnc; salvadoreñnc;? , inquirimos. s;: 

Redactores de este Diario la 
entrevistaron en su residencia de 
la Colonia Guadalcanal, Ciudad 
Delgado. 

La señorita Corea Morales al 
enterar-se de nuestro objetivo nos 
hizo pasar a la sala. Luego 
iniciamos nuestra entrevista. 

¿Cree usted que las en-

Julia Teresa responde : / 
"Sí... con interés y preocupación ::i:: 

he leído en diarios, especialmente O 
EL DIARIO DE HOY, in- O 
formaciones que reflejan la gran t"l 
cantidad de personas que :e 
consultan diariamente en las Uni- o 
dades de Salud y Hospitales, por ><: 
erúermedades del corazón. Consi- -;_ 
dero que los niñoo recién nacidos e 
que padecen de esa enfermedad ~ 
alcanzan una cifra alarmante. tD 
Este problema es grave si consi· ; 

-Favor Pase a la Pág. 45. Q.. 

AS08 Promueve Confianza 
en los Servicios Bancarios 

.. .... 
E. s-
i;-

"El Oficial Bancario al superar 
su condición profesional ha me
jorado sustancialmente los ser
vicios bancarios del país, dándole 
confianza y seguridad a los 
usuarios", expresó uno de los 
miembros de ASOB. 

veinticinco años, el sef\or ~ 
Escalante Arce manifestó: .., 

"En El Salvador, cada día se 
vincula más la gente con los ser
vicios bancarios, directa o in· 
directamente, como deudores o 
acreedores en concepto de deposi
tantes" , dijo don 1:+1is Escalente 
Arce, Presidente de uno de los 
Bancos Comerciales del país. 

En relación al Oficial Bancario y 

"Pienso que el oficial bancario no 
debe rehuir responsabilidades y sí 
debe trabajar siempre empellado 
en el progreso y entrenamiento de 
sus subalternos". "Es un hecho 
palpable en el pals -<lijo- la 
popularización de los servicios 
bancarios y por eso estimo de 
mucha importancia para la or
ganización bancaria del pals, la 
vigencia de la ASOB, la cual me 
complace en reconocer que ha 
cumplido sus objetivos de 

al trabajo de ASOB durante 
,;:~::.'X::::::::::;::s.'!:"«~.:..:::~:::.~:.::::.~::::::.:..:::::::::::::::;::::•::x-::::::-:::::m:.:~«:::::::::-:-.::AA:...:.::::::::.<::::::::.::~::::1 

1 Solicitan Prórroga Para -
~Í Pagar Impuestos de Renta ~ 

-Favor pase a In Pág. 9. 

::l Una prorroga de un mes para el pago de los impuestos de renta ~ 
;~ y vialidad, pidió a la Asamblea Legislativa la Sociedad de ~' 
;:¡ Comerciantes e Industriales Salvadoreilos , SCIS. )·' 
::;: La prórroga de un mes seria a partir del 30 de este mes. Las !:j 
!~: razones que dan 106 peticionarios son: el sector de comerciantes e $: 
~!: industriales agremiados a la SCIS es el más numeroso de la libre ~ ::¡ empresa Y. han afrontado dificultades para el pago de tales im- :~ 
;:;: pue~tos, dicen. · <::! 
:~: Unicamente quedan ocho días para efectuar el pago de la carga, Í; 
:;~ lapso que es muy poco para normalizar su situación. Hace ver la ::;; 
~¡ SCIS que se compromete a poner todo su empeño para que el go- ;::¡ 
~:: bierno ºreciba el ingreso proveniente de esos impuestos. ~::: 
:;~ Lue~o recuerda que el personal de la Dirección de Con· ~~ 
~:; tribuc10nes Directas, para elaborar los mandamientos de pago1 es :i{ 
'$ insuficiente y hay que tomar en cuenta que el pago que hara el ~:i 
:;:: contribuyente abarca prácticamente tres periodos pues en su :;l 
:~ mayoría, los empresarios se han amparado en el decreto de re- ::~ 
lu~~~~~ ~ 
~! Finalmente piden a los diputados que en la sesión plenaria de :'l 
;:;: hoy sea conocida esta petición, y esperan que los representantes le :;~ 

~~L:~;:~=:=~=~;=:~~:=~:::~::;:::::~~:::=~=~:~::::::=:-: - :·:·:·:·=·=-:·:·:::-::=:=:=:::::=:=:::::::::::::::::::::=:::===:=:::::::~::::=:::::=:::::::::=:=~~ 

Como se sabe, Acción' Cfvica jores niveles de vida y reduciendo 
Militar es un organismo del hasta donde ha sido posible los 

.Ministerio de Defensa y Seguridad notorios desequilibrados sociales. 
Pública, que presta un s~rv1c10 "Estamos satisfechos -<lice el 
social a la comunidad, coordinando Cnel. Marcia- de la labor 
todos Jos recursos posibles, para su desarrollada, pero no conformes. 

, mejoramiento material y moral, -Favor pase a la Pág. 11. 

DIRECTIVOS DE LINEAS AEREAS. Recientemente fueron electos los directivos de la 
Asociación Salvadorena de Lineas Aéreas(ASLA). El presidente saliente, don Leon_ardo Angulo, 
izquierda, juramentó a los señ~res Henry Lieghien, síndico; i:rancisco Vall.adares. Velis, secre
tario, señorita Blanca Marganta Zelaya, tesorera , y don Guillermo Tenono, presidente. (Foto 
de Hidalgo-Ze ledón). 

1) ' ,•(¡). 


